

IMPORTANTE: El presente documento contiene información importante que requiere su atención inmediata. Si tiene dudas acerca de las medidas que debe adoptar, póngase en contacto con su agente de bolsa, gestor bancario, asesor legal, contable u otro asesor financiero lo antes posible.

HSBC Global Investment Funds
Société d'Investissement à Capital Variable
16, Boulevard d'Avranches, L-1160 Luxemburgo
Gran Ducado de Luxemburgo
Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el n.º B 25.087
(el «Fondo»)

Estimado/a accionista:

El Consejo de Administración de HSBC Global Investment Funds (el «Consejo») le informa de que el HSBC Global Investment Funds - Economic Scale Global Equity («Economic Scale Global Equity»), un subfondo de algunas de cuyas acciones es usted titular, va a ser liquidado. **Dispone de tres opciones que se le explican a continuación.**

Le recomendamos que lea detenidamente esta información, ya que es importante. En caso de que tenga dudas, póngase en contacto con su agente local u oficina de HSBC Global Asset Management.

En nombre y representación del Consejo de HSBC Global Investment Funds.

Motivo de la liquidación

El consejo ha sido notificado de que el fondo Economic Scale Global Equity será objeto de reembolsos significativos en el futuro inmediato, hecho que reducirá sus activos bajo gestión por debajo de los 40 millones de USD. Con este nivel de activos bajo gestión, el subfondo no puede gestionarse acorde a su objetivo de inversión.

El Consejo tiene autoridad de liquidar cualquier subfondo si tiene menos de 50 millones de USD en activos bajo gestión, así como si se produce un cambio en el panorama económico o político que afecte al subfondo de modo que dicha liquidación esté justificada, o bien si debe poner en marcha mecanismos de racionalización económica o si así lo justifican los intereses de los inversores, siempre que se decida liquidar el Economic Scale Global Equity en interés de todos los inversores.

Sus opciones

- 1. Traspasar su inversión a otro subfondo de HSBC Global Investment Funds.** Las instrucciones deben recibirse antes de la fecha límite indicada en la columna de la derecha. Asegúrese de leer el documento de datos fundamentales para el inversor del subfondo al que se esté planteando hacer el traslado.
- 2. Solicitar el reembolso de su inversión.** Las instrucciones deben recibirse antes de la fecha límite indicada en la columna de la derecha.
- 3. No adoptar ninguna medida y recibir sus ingresos por liquidación automáticamente.** Sus ingresos estarán disponibles a través del método de liquidación registrado en su cuenta.

Todas las opciones pueden tener consecuencias fiscales. Puede que desee analizar estas opciones con su asesor fiscal y su asesor financiero.

Independientemente de la opción que escoja, no se le aplicarán comisiones por traspaso o reembolso. Tenga en cuenta que algunos

LA LIQUIDACIÓN

Fecha de liquidación: 15 de abril de 2021

Su subfondo: HSBC Global Investment Funds - Economic Scale Global Equity

Fecha límite para la recepción de órdenes de canje/reembolso: 10:00 (hora de Luxemburgo) del 7 de abril de 2021

EL FONDO

HSBC Global Investment Funds

Domicilio social: 16, Boulevard d'Avranches, L-1160 Luxemburgo, Gran Ducado de Luxemburgo

Número de registro: B 25.087

distribuidores, agentes de pagos, bancos corresponsales o intermediarios podrían cobrar comisiones de traspaso o de transacción según su criterio.

Costes

Le informamos de que todos los costes legales y administrativos en relación con esta liquidación serán asumidos por HSBC Global Asset Management Limited y no por el Economic Scale Global Equity.

Sin embargo, el fondo Economic Scale Global Equity incurrirá en los costes de transacción asociados a la liquidación de sus activos. Se estima que estos costes de transacción alcancen el 0,21 % de los activos bajo gestión, en función de las condiciones de mercado a 5 de enero de 2021 y de la cartera del Economic Scale Global Equity en ese momento. Esta estimación incluye, por ejemplo, costes tales como el diferencial de oferta y demanda, los gastos de corretaje y los impuestos sobre las transacciones. Estos costes dependen en gran medida de las condiciones del mercado y de la cartera de activos en el momento de la liquidación, y pueden aumentar o disminuir.

Fechas clave

7 de abril de 2021, a las 10:00, hora de Luxemburgo

- Finaliza el período de reembolso/traspaso



15 de abril de 2021

- Se produce la liquidación



21 de abril de 2021

- Se distribuyen los ingresos por liquidación

El fondo Economic Scale Global Equity no aceptará suscripciones de nuevos inversores a partir de la fecha del presente aviso. No obstante, los actuales accionistas podrán seguir realizando suscripciones, reembolsos y traspasos entre el fondo Economic Scale Global Equity y otros subfondos hasta las 10:00 del 7 de abril de 2021.

Para garantizar una liquidación eficiente, el Economic Scale Global Equity puede empezar a liquidar activos en el período anterior a la fecha de liquidación. La liquidación de los activos restantes se realizará en la fecha de liquidación.

En caso de que los activos bajo gestión del Economic Scale Global Equity se reduzcan a un nivel en el que ya no pueda perseguir el objetivo y la política de inversión, todos los activos se trasladarán a efectivo y se renunciará al cargo de gestión anual.

Si mantiene posiciones de varias divisas en la clase de acciones específica, póngase en contacto con su distribuidor, agente de registro o con el agente de transferencias del Fondo (HSBC France, sucursal de Luxemburgo) antes de las 10:00 (hora de Luxemburgo) del 1 de abril de 2021 para acordar la divisa en la que desea recibir los ingresos por liquidación. Si no se recibe ninguna solicitud específica de divisas, los ingresos por liquidación se abonarán en la divisa de referencia de la clase de acciones.

Se liquidarán todas las acciones de los accionistas del Economic Scale Global Equity a 15 de abril de 2021. Los ingresos por liquidación estarán basados en el valor liquidativo a 15 de abril de 2021, que se calculará de conformidad con las condiciones habituales establecidas en el folleto.

Puede obtener información adicional, incluido el documento de datos fundamentales para el inversor, el folleto y el informe financiero más reciente en su versión local de la página web www.global.assetmanagement.hsbc.com o en el domicilio social.

La siguiente tabla muestra los detalles de las clases de acciones del Economic Scale Global Equity:

Clase de acciones	Código ISIN
AC	LU0164941436
AD	LU0039216626
EC	LU0164872102
IC	LU0164942087
ZC	LU0165104166
ZD	LU0118318855

Los términos que no se definan en la presente carta tendrán el mismo significado que los que se definen en el folleto actual de HSBC Global Investment Funds.

Los ingresos por liquidación que no puedan distribuirse a los accionistas al cierre de la liquidación del Economic Scale Global Equity se depositarán en la *Caisse de Consignation* del Gran Ducado de Luxemburgo, a la que los accionistas podrán reclamar los ingresos por liquidación que se les atribuyan en cualquier momento dentro del plazo fijado por la legislación y los reglamentos del Gran Ducado de Luxemburgo.

El Consejo acepta su responsabilidad por la exactitud de la información contenida en la presente carta en la fecha del envío.